

Los radicales son unos “enfermos”

24/09/2007.

Una vez más los radicales separatistas tanto catalanes como vascos, todos tienen en común que actúan como enfermos mentales, han sido los protagonistas del caos y el terror en determinadas zonas del territorio nacional, unos destrozando a mazazos todo lo que encontraban, atacando comisarías de la Policía Autonómica Vasca y otros manifestando que su paranoia enfermiza no les deja vivir en paz, odian la paz y la tranquilidad en la que intentan vivir los españoles en Cataluña, y se entretienen en quemar retratos del Rey, como muestra de su prepotencia y su gallardía, los pobrecitos no se les puede pedir más, su desequilibrio mental no les da para discurrir otras cosas, su falta de cariño y atención familiar, les lleva a realizar acciones para llamar la atención y sentir el afecto de sus “jefes”, pero como esquizofrénicos que son, cuando ven que una de sus acciones molestan a los demás y ellos satisfacen su instinto más primario, el resultado es quemar más retratos del Rey, y entonces se reúne toda la tribu de desequilibrados para hacer el neura.

Unos y otros son los herederos de los niños que hace unos “cuantos” años se dedicaban a quemar iglesias y a realizar atentados para acabar con la Monarquía, lo que consiguieron cuando Alfonso XIII salió corriendo de España a pesar de ser apoyado por más del 80 % de los españoles, conseguido su objetivo, fueron como animales depredadores a destruir el régimen que no les gustaba, la II República, creando con el consentimiento del Estado una situación de caos, terror, inseguridad y violencia. Hasta que los miembros del PSOE asesinaron al diputado Don José Calvo Sotelo, hecho que hizo que media España no se resignara a morir.

Hoy supuestamente en una sociedad democrática, los mismos perros con distintos collares, quieren desestabilizar y crear un ambiente de terror, inseguridad, caos y violencia con el beneplácito del desGobierno en la sociedad española; antes se vociferaba contra la Monarquía, ahora se queman sus retratos, antes para enfrentar a los españoles se quemaban iglesias con el permiso del gobierno y de las autoridades; ahora se permiten quemar retratos del Rey o banderas de España según les dé a estos pobrecitos, claro está, con la asistencia y complicidad de la Policía política y la respuesta de los Jueces y del desGobierno: “son actuaciones menores”; en la actualidad se amenaza de muerte a los que no piensan como estos enfermos mentales o se envía retratos con una bala en la frente, antes se les pegaba un tiro directamente, de la amenaza al hecho hay un trecho; antes se hacía la vista gorda ante los actos terroristas de la extrema-izquierda, ahora se dialoga amigablemente con ellos y sus asesinatos se denominan “accidentes”. Ante ésta situación lamentable el Sr. Rodríguez responde riéndose y apoyándolo con su silencio.

Esta en la cruda realidad de lo que está sucediendo en la actualidad española, las ratas enfermas campan a sus anchas por el territorio español, cometen delitos impunemente, infringen la Constitución Española con el aplauso de la Izquierda, imponen su verborrea dialéctica y sus teorías esquizofrénicas con el terror y las multas, esto en un país medianamente

civilizado no pasaría, las leyes se cumplirían, los criminales estarían en la cárcel y los enfermos mentales encerrados en un psiquiátrico.

Esta es la España que la Izquierda quiere y que la gran mayoría de los españoles tenemos que padecer, ¿pero hasta cuándo?



www.generalisimofranco.com